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ATA DA REUNiAO - CGPC - 05/04/2017
Aos cinco dias do m6s de abril de dots mil e dezessete na sala de videoconfer6ncias do bloco did6tico
do Instituto Federal do Parang, campus Umuarama, is catorze horas, reuniram-se Eduardo Goiano da
Silva, Norma Barbado, Joyce Ronquim, Jose Adolfo Mota Almeida, Samuel Ronobo Soares. Margaria
Maria de Oliveira Sandeski. Thiago Pereira do Nascimento, Elaine Augusto Praia, L6o Mathias Miloca,
lvi Vinagre de Lima e eu, Net01io Alarcon Fioratti. Iniciada a reuniao. (1) Goiano propos incluir pauta
para discutir sobre a elaboragao e um calenddrio anual de reunites do CGPC, ao final da discussgo o
grupo concordou que as reuni6es do CGPC acontecerio todas as segundas tergas-feiras do m6s
l09/05, 13/06, 25/07, 08/08, 12/09. 10/10, 14/11 e a de dezembro ficou em aberto), sendo que a
primeira terra-feira do m6s fica para reunites geraisl colocado em votagao tudo foi aprovado por
unanimidade. Goiano sugeriu que os coordenadores definam reunigo com o colegiado em todas as
terceiras terQas-feiras do m6s para os cursos noturnos jsuperior e subsequente) e as quartas terQas-
feiras do m6s reunigo dos integrados. Goiano disse que gostaria de estar presente nas reunites de
colegiado. Goiano sugere que os conselhos de classe para os integrados ocorram a16m desta reunigo
mensal. Ap6s discussio os coordenadores concordaram com a seguinte escala de hor6rios:
Edificag6es 13:30 as 14:30, Informitica das 15:00 as 16:00 e quimica das 16:30 as 17:30. Colocado
em discussao, o grupo decidiu unanimemente concordar com o calend6rio. (2) Adolfo pediu a palavra
para comentar sobre as reunites e disse que as reunites trazem, via de regra, pautas negativas e que
no gerd as reunites devem ser conduzidas de forma positiva e construtiva. A maioria dos presentes
emitiram sua opiniao sobre o andamento das reunites, tudo em forma de debate. Samuel falou sobre a
exist6ncia de cartilha ou manual do aluno, ele possui um arquivo. (3) O assunto que foi tratado na
reunigo anterior, que a saba e conviv6ncia seria liberada para os estudantes, foi levado a ouvidoria
como denOncia. Houve consenso de que esta possibilidade n8o foi confirmada na reunigo do CGPC,
especialmente peso fato de que o CGPC nio tem fungao deliberativa. (4) Para a aula do pr6ximo
sabado, dia 08/04/2017 haver6 competigao dos logos escolares. Ap6s discussio entre os membros do
grupo, especialmente no tocante a transporte e guarda dos alunos menores, o grupo concordou no
seguinte formato: o cursos noturnos ter8o atividades no ginasio e nos integrados servo liberados
apenas os atletas. l51 No sgbado 06/05 seri aura normal. nio haverg olimpiada de foguetes pois o
edital da PROEPI ainda nio saiu e a classificagao da MOBFOG la aconteceul informou a Coordenagao
de Ensino. (6) Noite de talentos esb calendarizada em 31/05 por6m 6 uma data muito pr6xima. Goiano
sugeriu que a data sega definida posteriormente, em uma data que ngo conflite com outras atividades.
l7) Ano passado foi projetado para transportes em vistas t6cnicas R$ 20.000,00 mais R$ 6.000,00 para
eventosl houve cortes nos repasses e os recursos estio sendo encaminhados a cada um dezoito avos.
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